

Aus Vietlütbe wird Dragun, aus „Den kleinen Strolchen“ werden
„De lütten Ackerschnacker.“

Am Samstag war es nun so weit, unsere neu gebaute Kita in
Dragun wurde offiziell eröffnet.

Nach der offiziellen Eröffnung der Kita durch unsere
Geschäftsführerin, Frau Jana Ruder, wurden nicht nur
viele angeregte Gespräche geführt, sondern auch für
das leibliche Wohl gesorgt.

Die Eltern der Kita haben ein köstliches Buffet und
Wildschweinbraten für die rund 200 Gäste
organisiert und zubereitet. Dafür möchten wir ihnen ein riesiges Dankeschön aussprechen.

Dieser ganz besondere
Tag war lang ersehnt von unserer Kita Leiterin,
Frau Manuela Peters. Sie und ihr Team haben ihn zu etwas Außergewöhnlichem werden
lassen.

Die Kita-Inneneinrichtung ist abgeschlossen,
während auf dem Außengelände teilweise
mit Hilfe von Sponsoren mit der Bepflanzung begonnen wurde.

Wir könnten noch die ein oder andere
Pflanze gebrauchen und hoffen auf Unterstützung.

Falls Sie eine Idee haben, können Sie sich
sehr gerne an unsere Geschäftsstelle
unter Tel.: 0385 200 355 300 wenden.